

TENIS: Trofeo Conde de Godó

Los dos días más importantes en la vida de Germán López

ORFEO SUÁREZ

 Germán López vive estos días un sueño. Probablemente, el mejor que ha tenido nunca, como reconoció al manifestar que "en este 'Godó' cada día es el más importante de mi vida". Pero las felicitaciones de los aficionados del Real Club de Tenis Barcelona (RCT) se encargaron de devolverle a la realidad. "¡Adelante! ¡Así se juega! ¡Felicidades!". Los seguidores abordaron una y otra vez a Germán, mientras era llevado prácticamente en volandas por miembros de la organización para atender a los medios de comunicación. Todos querían hablar con él. Y no era para menos. A sus 18 años, venció al haitiano Ronald Agenor, decimotercer cabeza de serie y número 32 del mundo, y ayer pasó la segunda ronda al superar al checo Marian Vajda, situado entre los cien prime-

ros. Germán López tiene claro que el tenis y sólo el tenis determinan su futuro. "Este último año tomamos la decisión, junto con mi familia, de dejar los estudios para dedicarme totalmente al tenis." Y realmente se ha consagrado de forma espartana. El joven tenista del RCT Barcelona entrena durante todo el día, dirigido por Juan Avendaño. De 9 a 1 de la mañana se prepara en la pista, de 1 a 2 realiza preparación física. A las 4.30 horas de la tarde vuelve a la pista hasta las 6, y de 7 a 8 completa la jornada con una nueva sesión de preparación física. Ese es, para Germán, el precio del triunfo.

"Hemos estado entrenando muy duro durante estos tres últimos meses y creo que estas dos victorias son el fruto de ello", manifestó Germán

El joven tenista del RCT Barcelona se enfrenta hoy en octavos de final al último campeón, el ecuatoriano Andrés Gómez

López. Su entrenador, Juan Avendaño, cree que "Germán posee unas facultades excepcionales. Es muy alto -más de 1,90 metros-, saca bien y tiene buenos golpes de fondo. Pero ha de jugar todavía muchos torneos para consolidarse". Sobre todo, Avendaño insiste en que "ha de mejorar en la mentalización. Todavía tiene lagunas y en ocasiones se precipita demasiado".

Hijo deportivo del RCT Barcelona, Germán López es el último miembro de una familia dedicada al tenis, como los Sánchez Vicario. Sus dos hermanas, Mireia y Silvia, sin embargo, prefirieron los estudios en lugar del tenis. Mireia se proclamó campeona de Cataluña y Silvia posee el título de monitora de la federación.

Germán cogió la primera raqueta a los seis años en el Club de Tenis de Sabadell. A los nueve, pasó al RCT Barcelona. "Ingresé en condición de fichado, aunque mi padre ya era socio del club". En 1987, el joven tenista se proclamó campeón de España cadete y el año pasado alcanzó la final de la Orange Bowl, en catego-

ría júnior, en Miami. Germán, número 348 del mundo, el tercer peor calificado del cuadro del Trofeo Conde de Godó, tiene la "intención de concluir este año entre los cien primeros del mundo".

Henri Leconte fue el verdugo de Germán López en las dos ediciones anteriores del Trofeo Conde de Godó. Tras el primer enfrentamiento (6-0, 6-1), en 1988, Germán estuvo a punto de vencer al francés el año pasado (7-6, 6-7, 6-2). "Entonces también me felicitaron", dijo.

El joven tenista, que ya lleva ganados 4.795 dólares (más de medio millón de pesetas) en este torneo, intentará vencer hoy en octavos de final a Andrés Gómez. Un nuevo sueño para Germán López. ●



Germán López quiere acabar el año entre los cien primeros del mundo

CUADRO DE INDIVIDUALES

1/32		1/16		1/8		1/4		SEMIFINALES		FINALES	
1 Jay Berger (EE.UU. 8)	Bye	Jay Berger		Jay Berger							
Udo Riglewski (RFA 142)	Omar Camporese (Ita. 49)	Omar Camporese									
Richard Fromberg (Aus. 126)	Michael Stich (RFA 113)	Michael Stich									
15 Sergio Casal (Esp. 198)	Jordi Arrese (Esp. 42)	Jordi Arrese									
9 Petr Korda (Che. 26)	Carlos Costa (Esp. 164)	Carlos Costa									
Francisco Rojig (Esp. 130)	Andrei Cherkasov (URSS 82)	Andrei Cherkasov									
Lawson Duncan (EE.UU. 91)	Roberto Azar (Arg. 129)	Roberto Azar									
7 Andrei Chesnokov (URSS 21)	Andrei Chesnokov	Andrei Chesnokov									
4 Andrés Gómez (Ecu. 15)	Bye	Andrés Gómez									
Bruno Oresar (Yug. 93)	Michiel Schapers (Hol. 79)	Michiel Schapers									
Marian Vajda (Che. 123)	Jans Wohrmann (RFA 55)	Marian Vajda									
Germán López (Esp. 348)	Ronald Agenor (Hai. 34)	Germán López									
12 Paolo Cane (Ita. 33)	Claudio Pistolesi (Ita. 114)	Paolo Cane									
Diego Pérez (Uru. 123)	Dirk Leppen (RFA 305)	Diego Pérez									
David de Miguel (Esp.)	Aki Rahunen (Fin. 138)	Aki Rahunen									
5 Aberto Mancini (Arg. 16)	Bye	Aberto Mancini									
6 Horst Skoff (Aus. 20)	Bye	Horst Skoff									
Martin Strelba (Che. 61)	Henri Leconte (Fra. 158)	Martin Strelba									
Marcelo Filippini (Uru. 43)	Juan Avendaño (Esp.)	Marcelo Filippini									
11 Sergi Bruguera (Esp. 30)	Tomás Carbonell (Esp. 77)	Sergi Bruguera									
14 Jean Fleurian (Fra. 40)	Paul Haarhuis (Hol. 57)	Jean Fleurian									
Juan Aguilera (Esp. 64)	Veli Paloheimo (Fin. 109)	Veli Paloheimo									
Franco Davin (Arg. 73)	Eduardo Bengoechea (Arg. 98)	Franco Davin									
3 Emilio Sánchez (Esp. 10)	Bye	Emilio Sánchez									
8 Thomas Muster (Aus. 22)	Bye	Thomas Muster									
Vicente Solves (Esp. 360)	Goran Prpic (Yug. 28)	Goran Prpic									
Johan Andersson (Aus. 100)	Mark Koevermans (Hol. 63)	Mark Koevermans									
Alexander Volkov (URSS 50)	G. Pérez-Roldán (Arg. 28)	G. Pérez-Roldán									
16 Javier Sánchez (Esp. 43)	Jerome Potier (Fra. 94)	Javier Sánchez									
Marc Rosset (Sui. 44)	Karel Novacek (Chec. 74)	Karel Novacek									
Markus Zoencke (RFA 108)	José Clavet (Esp. 242)	Markus Zoencke									
2 Martín Jaite (Arg. 11)	Bye	Martín Jaite									

OPINIÓN

El otro Henri Leconte

■ UN AMIGO FRANCÉS ME contaba hace unos meses que Henri Leconte cuando estaba entre los diez mejores del mundo era un jugador difícil, con el que tenían problemas su entrenador, su "manager" y la Federación Francesa. El primero encontraba dificultades a la hora de convencerle de que entrenara, el segundo de los torneos que tenía que jugar y la Federación en el momento de convocarle para la Copa Davis. Ese amigo me decía que el Henri Leconte de hoy, 158 del mundo, es un hombre distinto, "el jugador más dócil de Francia".

Después de sufrir una operación de hernia discal, Leconte intenta recuperar el terreno perdido. Lo está haciendo con una mentalidad diferente, la misma que le da la experiencia. Y sabe que volver a estar entre los mejores va a ser un trabajo difícil. Le ha costado a McEnroe y seguramente le costará a Wilander. La inactividad en el tenis se paga. Por cada mes sin jugar se necesitan tres para recuperar la confianza.

Es una pena ver a este Leconte, que hemos tenido en el "Godó", con dificultades físicas. Es una pena porque es un jugador carismático, con el que el público disfruta, de la misma estirpe de Ilie Nastase. Técnicamente no tiene ninguna debilidad y su juego es de número uno. Sus debilidades son físicas y morales. Pero no he visto a muchos jugadores que sean capaces, como él, de pegar cualquier golpe que esté en "El libro del tenis" de diez formas distintas, una dejada desde el fondo de la pista, un revés cortado para subir a la red o una volea de derecha. Ojalá ese otro Henri Leconte, 154 del mundo, cambiado, con ganas, sea capaz de cumplir con su ilusión de volver a divertirse en el tenis.

ANDRÉS GIMENO